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Fidel de Los Santos Alcalde anuncia el inicio formal de 

Programa Navideño 

OCTUBRE 25, 2021 

Fidel de Los Santos Alcalde anuncia el inicio formal de Programa Navideño el cual 

brindara talleres que ayudaran a fomentar la cultura navideña y buenos valores de los 

niños y niñas de nuestro Distrito Municipal. 

Sin lugar a duda estamos cambiando!!! 

. 

. 

#PantojaAvanza  

#navidad2021 
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Alcalde Fidel de los Santos, regidores y parte de su equipo 

de trabajo 

OCTUBRE 23, 2021 

Alcalde Fidel de los Santos, regidores y parte de su equipo de trabajo; estuvieron 

hoy supervisando los trabajos de construcción de aceras y contenes iniciados días 

atrás como respuesta a las solicitudes realizadas por moradores del sector Los 

Humildes y los residenciales Alan VI y VII, en las reuniones sectoriales.  

. 

. 

#EstamosCambiando  

#AlcaldeFidel 
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   Director de nuestra Junta Municipal, Fidel de Los Santos 

Alcalde acompañado por la comunidad, regidores, 

comerciantes y empresarios 

OCTUBRE 21, 2021 

Director de nuestra Junta Municipal, 

Fidel de Los Santos Alcalde 

acompañado por la comunidad, 

regidores, comerciantes y empresarios; 

se dirige al Club de la CDEEE para apoyar 

el Proyecto de Ley que propone crear la 

provincia Matías Ramón Mella y con ella 

la elevación del Pantoja a Municipio, 

este sometido por el destacado 

diputado #TontyRutinelDominguez. 

Entre pancartas y coro a pulmón por 

parte de los más de 200 pantojeros, el 

alcalde sustentó y explicó el porque 

Pantoja debe ser elevado a Municipio; 

 

 

resaltó el gran desarrollo económico, 

industrial y poblacional que ha 

experimentado esta demarcación en los 

últimos 10 años y motivo a seguir 

luchando por la aprobación de este 

Proyecto de Ley. 

. 

. 

. 

#EstamosCambiando  

#PantojaMunicipio 

#AlcaldeFidel 
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Fidel de Los Santos Alcalde supervisa el inicio de los 

trabajos de construcción de aceras y contenes 

OCTUBRE 20, 2021 

Fidel de Los Santos Alcalde supervisa el inicio de los trabajos de 

construcción de aceras y contenes, como respuesta a la solicitudes 

realizadas en reuniones sectoriales por parte de los del sector Los 

Humildes y los residenciales Alan VI y VII.  

Asimismo, resalta tener presente el compromiso con demás sectores 

visitados en la ruta sectorial. 

. 

. 

. 

#PantojaAvanza 

#EstamosCambiando  

#AlcaldeFidel 
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Palabras el presidente de la Comisión Presidencial de 

Apoyo al Desarrollo Provincial 

PANTOJA TE INFORMA 

                                                            OCTUBRE AÑO 2021                BOLETIN OFICIAL NO.32 

OCTUBRE 07, 2021 

"Fidel tú no estás solo!!!" Con estas palabras el presidente de la Comisión 

Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, Lic. Ángel de la Cruz, culminó su 

discurso en el acto de primer picazo para la construcción del puente del sector de 

Villa María. 

Esta institución ya mencionada es la que está a cargo de la obra, y la tarde de ayer 

junto a nuestro alcalde @fideldelossantos_ y otros importantes funcionarios 

públicos hicieron público el inicio de la construcción del mismo. 

. 

#EstamosCambiando  

#AlcaldeFidel  

#CPADP 












